

労働組合で仲間とつながり、支え合おう あなたも自治労連に加入を



第543号

発行所
自治労連愛媛県本部
松山市三番町8丁目10-2
電話(089)931-7312
FAX(089)933-1699
jehime@sage.ocn.ne.jp
発行人 高尾 佳孝
編集人 和氣 伸二

(組合員の個人情報は組合員
のみに含まれています)

日 程

- 【4月】
 - 20 久万高原町職執行委員会
自治労連機関紙連続講座 (web)
 - 21 今治市職執行委員会
 - 22 自治労連臨時拡大全国代表者会議 (東京、web併用)
 - 23 医療介護評議会幹事会
 - 24 保育部会幹事会 (web併用)
 - 27 自治労連地方組織賃金権利担当者会議 (web)
- 【5月】
 - 1 第93回メーデー
 - 3 愛媛憲法集会 (web併用)
 - 11 中央行動
 - 14 県本部拡大執行委員会
 - 20 自治労連中央委員会 (静岡～21)
 - 22 平和行進香川から引継ぎ
- 【6月】
 - 11 青プロ四国 (web)
 - 県本部拡大執行委員会



新年度を迎え、県内各地で新採職員を歓迎しています。【新居浜】4月1日新居浜市職労は早朝宣伝を全職員対象の置きビラ方式に変更し実施。藤田執行委員長が登庁してきた新採職員1人ひとりに「労働組合があるのでぜひ加入してください」と声をかけながら出迎え、直接手渡しをしました。

【西条】4月1日西条市職労は朝7時30分より本庁出入口3カ所で、朝ビラを合計12人で配布しました。「新採職員は登庁姿を見れば一目でわかります」と登庁する職員1人ひとりに声かけしながら歓迎ビラを配布しました。

【宇和島】4月1日宇和島市職は、昼休みに新採職員へ組合加入パンフレットと共済パンフレット、お菓子詰合せをセットにした自治労連bagを届けました。「自治労連の組合です、このbagの中を見て組合加入考えといてね。共済もあるよ」と役員さんが声かけし「まだ入ったばかりで仕事覚えるのが一生懸命よね。近くに僕らがいるから何かあったらいつでも声掛けてね」と心強いフォローも。夕方に書記2人が再度届けに行き、津島から通勤されている新採職員には「組合が要求して通勤手当が改善したんです」と伝え、「そうなんですか」と喜ばれました。



西予市職労は4月4日から新規採用職員へ組合加入の勧誘を始めました。4月1日に庁内LANで事前にメッセージを送り、7日まで職場に近い新採職員に2、3人ずつ集まってもらい、対象者全員に組合加入を呼びかけました。勧誘には『威が近い』青年部のチカラを借りて、二宮青年部長と松本副部長が中心となり、『席が

【西予】新採職員直接訪問『速々・近々』 いかした加入呼びかけをスタート

近い』組合員にも協力してもらって新採さんに声をかけ、「働きやすい職場づくりはもちろんです、楽しいイベントや学習会などで横のつながりもできて、組合に入ると損はないと思います。ぜひ加入してください」と話して、お知らせをし、「ぜひ来てくださーい」と声をかけ、青年部定期大会で新規加入組合員として紹介できるようにと取り組んでいます。医療・介護の現場でも同様に勧誘が進んでいます。

【西条】動画・アイスブレイク交え説明会

西条市職労は4月4日、研修終了後に新採職員へ組合説明会を開催し、新採17人が参加。組合からは山内委員長、青年部長など組合員の先輩など参加。はじめに山内委員長が「市民のためにいい仕事をしたいので、職場



のチームワークは大切です。私たちが安心して働き続けられるよう職員みんなの職場環境を良くしていくための組織が労働組合です。組合に加入し、みんなで支えあって頑張っていきましょう！」とあいさつ。青年部長と先輩職員からの歓迎メッセージも添え組合加入を訴えました。独自で作成した組合&青年部活動の紹介動画を見せたり事前に、アイスブレイキングの時間を取りました。職場の先輩職員と一緒にグループに分かれ、Good&New「この24時間で起こった良いことや新しいことは何ですか？」をテーマにコミュニケーションを図

ると、緊張していた新採職員から笑みがこぼれ和やかな雰囲気。組合説明動画鑑賞の後、先輩組合員からの加入呼びかけで、その場で7人が組合加入しました。今後は、説明会に参加できなかった保育士3人も含め、組合加入の活動を継続し、全員加入をめざします。



【伊予】昼休み組合説明会。昨年加入の伊予若い組合員も加入を呼びかけ

伊予市職労は4月7日、研修の昼休みに組合説明会を開催。新採12人と組合から18人が参加。お弁当を食べながら同じ課の先輩が新採職員の隣に座って話しかけ和やかな雰囲気。相田副委員長が「私たち伊予市職労のことを知ってもらいたいというところで説明会の場を設定しました」と話しました。初めにそれぞれ自己紹介。先輩からは「私もいろいろなることを組合で話して先輩たちとも仲良くしている。重く考えず

【山】組合説明資料を配布。短時間でも

松山市職労は4月6日、研修の昼休みに組合説明と資料配布を実施。松山市職労から9人と県本部2人が参加。午前の研修



終了後の休憩前に、自治労連と松山市職労について「今から組合の資料を配布しますので、読んでもらってぜひ組合に加入してください」とアナウンス。松山市職労の組合員が100人超の新採職員にいつせいに資料を配布しました。「松山市職労です、よろしくお願います」と明るく元気に呼びかけ資料を渡すと「ありがとうございます」と返事。新採の組合加入へむけての最初の一步を踏み出しました。

市を良くしていくためにも組合に加入してください」とあいさつ。続いて、組合説明資料をもとに組合について説明、「職場では上司・部下だけでなく、組合で仲間として活動し、異動があっても知っている人がいるのもメリット。自分たちを守る組織だということを知ってほしい」など話し、青年部・女性部の活動や組合主催学習会についても紹介し、組合費について説明。最後に組合からネーム入りボールペンをプレゼントし、「入庁同期おそろいのボールペンは組合からのプレゼントです。加入申込書があるので、そのボールペンで試し書きもかねて書いてください」と加入呼びかけ、3人がその場で加入しました。

